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Severiano Ballesteros
Supongo  que  si  te  gusta  el  golf  sabrás  cómo  hace  11  días  que  falleció  Severiano 
Ballesteros, uno de los mejores golfistas españoles hasta ahora. Mucho se ha dicho y 
escrito  sobre  él  tras  su  muerte.  Sin  embargo  hoy 
quiero rescatar una entrevista que se publicó el 14 de 
junio  de  2009  en  el  periódico.  Entonces  él  se 
recuperaba en su casa de las operaciones a las que 
había  sido  sometido  en  Madrid,  tras  72  días  de 
hospitalización. Algunas de las respuestas nos pueden 
hacer  pensar  y  valorar  lo  mucho  que  cada  día 
recibimos como regalo y tarea.
¿Te ha cambiado en algo la enfermedad?
Sí,  naturalmente.  Veo  la  vida  de  una  forma  muy 
distinta y me doy cuenta de que a veces nos enfadamos por cosas bien tontas. Me doy 
cuenta también de lo poco agradecidos que somos normalmente, porque cuando gozamos 
de buena salud no nos paramos a pensar en qué bien estoy y qué suerte tengo. Me he 
dado cuenta de otras cosas, sobre todo de lo importante que es la familia. Dije antes que 
los médicos y mi fortaleza física salvaron mi vida, pero el hecho de tener siempre el apoyo 
de mis hijos y de mis hermanos ha sido vital para sacar esto adelante.
¿Quién es ahora, entonces, Seve Ballesteros?
Creo que soy una persona especial.  Y digo que soy una persona especial  porque me 
considero  normal,  muy normal.  Y  hoy en  día  no  hay muchas personas  normales.  He 
aprendido a valorar las pequeñas cosas, ya que te das cuenta de que la vida hay que 
encararla de forma más sosegada, medio en serio y medio en broma. Estamos de paso, 
hay que disfrutar lo que se pueda y, sobre todo, no dar importancia a cosas que no la 
tienen y que en otras circunstancias terminan en un disgusto innecesario e inútil.
El hombre que salió del quirófano, entonces, no es el mismo que entró.
Naturalmente. Claro que el Seve de antes de la enfermedad es distinto al de después. Por 
supuesto.  Me siento mejor persona.  Mi  carácter ha mejorado,  soy más amable y  más 
tolerante. Cuando veo cosas buenas las digo porque hay que decirlo. La palabra tiene 
mucha fuerza,  es  importante  quererse  y  decirlo.  Es  muy importante  saber  decir  a  las 
personas  que nos importan «te quiero». Creo que repetirlo nunca es excesivo, porque 
ellas —la familia, los amigos— son el título más importante que podemos cosechar en 
nuestra vida.

¡¡ Éste es tu Momento !!
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